

@muni_conce

IMPORTANTE APORTE DEL CLUB DEPORTIVO ARTURO FERNÁNDEZ VIAL | En el Centro Cultural La Moneda se expuso la muestra de Ferrocarriles en los 140 años de la empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) en la que el Club penquista aportó con 25 piezas museo.

@dpr_biobio

Una conducción segura es lo que como @dpr_biobio estamos promoviendo, especialmente para este fin de semana largo. Por eso, Carabineros, junto al Ministerio de Transportes y la Subsecretaría de Prevención del Delito, están realizando una serie de operativos en distintos puntos de nuestra región.

@MuniTalcahuano

Decenas de niñas, niños y adolescentes disfrutaron de la feria itinerante de la niñez desarrollada esta vez en la JJVV Centinela II.

@futboludec

¿Cómo va su feriado, foreros? Por acá, un día más de entrenamiento

@FernandezVial

¡ATENCIÓN AURINEGROS! Ya se encuentra activa la venta de entradas. Todos juntos este sábado frente a Deportes Melipilla